

EN COAHUILA

Inician construcción de puentes en Zaragoza



ZARAGOZA, Coah.- Dentro de su gira de trabajo por las regiones Norte y de los Cinco Manantiales, el gobernador Humberto Moreira Valdés, inauguró el cárcamo de bombeo de aguas residuales y puso en marcha la construcción de tres puentes sobre los ríos Escondido, San Antonio y San Rodrigo, en el municipio de Zaragoza.

Junto al alcalde Jorge Alberto Santos Chavarría; los secretarios de Finanzas, Javier Villarreal Hernández, y de Desarrollo Social, María Esther Monsiváis Guajardo, el mandatario coahuilense también puso en marcha la rehabilitación del Auditorio Municipal de esta ciudad, que desde hace más de 30 años no recibía mantenimiento.

En este punto, el profesor Moreira Valdés colocó los primeros mozaicos con los que se cubrirá el piso del auditorio, además de supervisar

los trabajos de pintura del local así como del remozamiento de los sanitarios y la fachada del inmueble.

De acuerdo a vecinos de Zaragoza, como María Elena Guerrero Alvarado y San Juana López, originarias del lugar, desde hace más de tres décadas el auditorio no recibía mantenimiento.

"Ahora vemos que las obras del gobernador del estado también abarcan sitios de convivencia familiar como este auditorio, donde se podrán ofrecer mejores fiestas para todos nosotros", coincidieron.

San Juana López, expresó que la rehabilitación integral del Auditorio Municipal, refleja "las importantes obras que realiza el Gobierno del estado en todo Coahuila; los trabajos se ven y vemos con buenos ojos que en Zaragoza se lleven a cabo porque benefician a toda la comunidad", indicó.

FOTO: NOTICIAS DE EL SOL DE LA LAGUNA/ OEM-INFORMEX



» EL GOBERNADOR de Coahuila durante su gira de trabajo por las regiones Norte y de los Cinco Manantiales.

